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飲食業が全体の22.5%
幅広い職種のメンバーが活躍しています
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新入会員拡大のご協力をお願いします新入会員拡大のご協力をお願いします

公益社団法人 北見青年会議所
〒090-0065 北海道北見市寿町3丁目1-19
TEL.0157-24-2762　FAX.0157-24-2769

https://www.kitamijc.or.jp　E-mail:info@kitamijc.or.jp

　新入会員の拡大にメンバー全員が一丸となって取り組んでおります。地域のことに携わりたい人！共に行動する仲間をつくりたい人！自己成長の機
会を求めている人！そんな方がいらっしゃいましたらご紹介の程よろしくお願いします。ご友人・知人・お仕事関係の方で情報がございましたら是非
とも現役メンバーにお声がけください。日頃より（公社）北見青年会議所を温かく見守り、ご支援いただいてます北見青年会議所シニアクラブ会員の皆
様からのご協力どうぞよろしくお願いいたします。
　また、2月より地域住民への認知度向上のためにPRポスターを配布しております。少しでも（公社）北見青年会議所の活動を知ってもらうためにポス
ターの掲示をお願いいたしたく存じます。（公社）北見青年会議所認知度向上PRポスターのご掲示にご協力の程よろしくお願いいたします。

～認知度向上PRポスターのご掲示にご協力お願いいたします～

■2023年度  メンバーデモグラフィック（40名）
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二
〇
二
三
年
の
新
年
を
迎
え
、
謹
ん
で
年
頭
の
ご
挨
拶
を
申
し
上
げ

ま
す
。

　
各
界
の
皆
様
、
先
輩
諸
氏
の
皆
様
に
お
か
れ
ま
し
て
は
、
ま
す
ま
す

ご
清
祥
の
こ
と
と
お
慶
び
申
し
上
げ
ま
す
。

　
日
頃
よ
り
公
益
社
団
法
人
北
見
青
年
会
議
所
の
運
動
に
多
大
な
る
ご

支
援
と
ご
理
解
を
い
た
だ
い
て
い
る
こ
と
、
そ
し
て
、
一
月
五
日
に
開

催
い
た
し
ま
し
た
一
月
例
会
新
年
交
礼
会
に
多
く
の
皆
様
の
ご
臨
席
を

賜
り
ま
し
た
こ
と
に
、
メ
ン
バ
ー
を
代
表
し
心
よ
り
感
謝
と
御
礼
を
申

し
上
げ
ま
す
。

　
本
年
は
「Challenger

〜
失
敗
を
恐
れ
ず
に
進
め
〜
」
を
ス
ロ
ー
ガ

ン
と
し
て
掲
げ
、
三
つ
の
方
針
を
軸
に
運
動
を
進
め
て
ま
い
り
ま
す
。

　
一
つ
目
の
方
針
は
「
未
来
を
担
う
人
財
育
成
」
で
す
。
生
活
の
変
化

の
激
し
い
時
代
、
青
少
年
を
取
り
巻
く
環
境
も
激
し
く
変
化
し
て
い
ま

す
。
そ
の
変
化
の
速
度
は
十
年
先
の
未
来
が
ど
う
な
っ
て
い
る
の
か
も

予
想
で
き
な
い
ほ
ど
に
速
い
で
す
が
、
確
実
に
言
え
る
こ
と
は
未
来
の

地
域
を
創
る
の
は
今
そ
の
地
域
で
暮
ら
す
青
少
年
で
あ
る
と
い
う
こ
と

で
す
。
未
来
を
担
う
青
少
年
は
私
た
ち
責
任
世
代
が
創
り
上
げ
た
土
台

を
も
と
に
成
長
し
て
い
き
ま
す
。
青
少
年
が
活
躍
す
る
た
め
の
土
台
を

創
り
、
活
躍
で
き
る
人
財
へ
と
育
成
す
る
こ
と
が
私
た
ち
の
責
務
で
す
。

未
来
に
求
め
ら
れ
る
技
術
や
知
識
を
教
え
る
こ
と
は
で
き
ま
せ
ん
が
、

目
ま
ぐ
る
し
い
変
化
の
時
代
で
も
変
わ
ら
な
い
、
自
分
で
考
え
決
断
で

き
る
自
立
心
や
、
他
者
を
思
い
や
る
心
を
養
う
た
め
の
機
会
を
青
少
年

に
提
供
し
、
い
つ
の
時
代
に
も
求
め
ら
れ
る
人
財
へ
と
育
成
し
ま
す
。

　
二
つ
目
の
方
針
は
「
誇
れ
る
地
域
の
創
造
」
で
す
。
地
域
住
民
の
愛

郷
心
を
育
ん
で
き
た
北
見
ぼ
ん
ち
ま
つ
り
や
、
市
民
会
議
か
ら
生
ま
れ

た
北
見
ハ
ー
フ
マ
ラ
ソ
ン
大
会
と
い
っ
た
事
業
は
、
今
ま
で
多
く
の
地

域
住
民
を
地
域
づ
く
り
へ
と
向
か
わ
せ
て
き
ま
し
た
。
近
年
は
、
悪
天

候
や
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
症
の
影
響
か
ら
、
事
業
が
中
止
に

な
っ
て
し
ま
う
こ
と
も
あ
り
ま
し
た
。
し
か
し
な
が
ら
、
コ
ロ
ナ
禍
で

も
開
催
可
能
な
方
法
は
な
い
か
と
頭
を
ひ
ね
り
、
規
模
は
縮
小
と
な
っ

て
も
新
た
な
か
た
ち
で
開
催
に
こ
ぎ
つ
け
る
な
ど
、
地
域
づ
く
り
へ
の

灯
を
絶
や
さ
ぬ
よ
う
私
た
ち
は
活
動
し
て
き
ま
し
た
。
今
後
も
、
持
続

可
能
な
地
域
住
民
の
関
わ
り
方
と
新
た
な
か
た
ち
で
の
開
催
を
模
索
し
、

地
域
に
イ
ン
パ
ク
ト
を
与
え
ら
れ
る
事
業
を
実
施
し
ま
す
。

　
三
つ
目
は
「
持
続
可
能
な
組
織
の
確
立
」
で
す
。
青
年
会
議
所
運
動

は
私
た
ち
だ
け
で
完
結
で
き
る
も
の
で
は
あ
り
ま
せ
ん
。
先
輩
諸
氏
や

多
く
の
関
係
諸
団
体
の
協
力
の
も
と
成
り
立
っ
て
い
ま
す
。
私
た
ち
は

関
わ
る
全
て
の
人
た
ち
に
常
に
感
謝
の
気
持
ち
を
忘
れ
ず
に
協
力
関
係

を
維
持
し
続
け
る
こ
と
が
必
要
だ
と
考
え
ま
す
。
ま
た
、
持
続
可
能
な

組
織
を
確
立
す
る
た
め
に
は
、
何
よ
り
も
会
員
拡
大
が
重
要
で
す
。
全

メ
ン
バ
ー
が
会
員
拡
大
の
目
的
を
理
解
し
組
織
全
体
で
意
識
を
高
め
、

持
続
的
な
会
員
拡
大
へ
と
つ
な
げ
ま
す
。
ま
た
、
会
員
拡
大
を
行
う
に

あ
た
り
、
地
域
に
必
要
と
さ
れ
る
団
体
と
し
て
の
存
在
感
を
示
す
た
め

の
戦
略
的
な
広
報
活
動
も
展
開
し
て
い
き
ま
す
。

　
本
年
も
皆
様
に
は
大
変
お
世
話
に
な
る
こ
と
と
存
じ
ま
す
が
、
昨
年

同
様
に
ご
指
導
ご
鞭
撻
を
賜
り
ま
す
よ
う
、
何
卒
よ
ろ
し
く
お
願
い
申

し
上
げ
ま
す
。



アカデミー委員会メンバー紹介アカデミー委員会メンバー紹介

直前理事長　伊 藤  　 諭

　2023年という新たな年を迎え、謹んで新年の挨拶を申し上げます。
昨年は、「感謝を忘れず勇気を持って挑戦しよう！～輝けＪＣ魂～」のスローガンのもと、地域により良いイン
パクトが与えられるよう活動や運動を展開させていただき、北見青年会議所創立70周年という大きな節目の一年
を無事に終えることができました。また、新型コロナウイルス感染症の影響を受けつつも３年振りに多くの事業
ができた一年でもありました。先輩諸氏の皆様並びに関係諸団体の皆様に、多大なるご支援ご協力を賜りました
こと心より感謝と御礼を申し上げます。ありがとうございました。
　本年１月５日に開催させていただきました１月例会新年交礼会では、北見青年会議所らしい厳格な雰囲気の中
で第66代理事長　近江陵太郎君の力強い理事長所信とともに北見青年会議所全メンバーの覚悟と決意を示し、
2023年の青年会議所運動を華々しくスタートさせていただくことができました。改めまして、ご臨席賜りました
皆様に心より感謝申し上げます。私も直前理事長として、これまでの経験を活かし近江理事長率いる北見青年会
議所の運動をサポートしていく所存です。
　本年も何かとご支援ご協力のお願いをすることがあるかと思いますが、地域に豊かさをもたらすために志高く
青年会議所運動に邁進して参りますので、昨年同様のご指導、ご協力、お力添えを賜りますよう心よりお願い申
し上げます。

直前理事長あいさつ直前理事長あいさつ

新年交礼会新年交礼会

　2023年１月５日（木）18：00よりホテル黒部にて１月例会新年交礼会が開催されました。
2023年度（公社）北見青年会議所第66代理事長近江陵太郎より関係団体の皆様、先輩諸氏に年頭のご挨拶と2023年度
の理事長所信をお伝えするとともに、各委員会メンバーを紹介させていただきました。また、北見青年会議所シニア
クラブ渡部会長や北見市長 辻 直孝 様、北見商工会議所会頭 舛川 誠 様よりご挨拶いただきました。ご理解ご協力い
ただき、心から感謝申し上げます。
　本年度は「Challenger～失敗を恐れずに進め～」をスローガンとし、地域に豊かさをもたらすために、志を高く持
ち挑戦していく所存でございます。

事 業 紹 介 出向者あいさつ出向者あいさつ

　この度、公益社団法人日本青年会議所北海道地区協議会2023年度国家保安室室長として出向させていただくことになりました
湊雄裕です。2021年に委員長として出向させていただいた経験から室長として委員長や委員会を導けるよう邁進してまいります。
　また、今回出向させていただいた経験をしっかりとLOMに持ち帰れるよう様々な視点から北海道そして地域を見つめなおし
有益な情報や手法を自分のものにしていく努力をいたします。先輩諸氏の皆様にご迷惑をおかけすることもあるかと思います
が、何卒ご協力のほどよろしくお願いします。

（公社）日本青年会議所 北海道地区協議会 2023年度国家保安室 室長 湊 　 雄　裕

　本年、北海道地区協議会道東エリア運営会議 副議長として出向させていただきます。道東８LOM からの出向者と共に事業を
構築していくなかで、会員間の交流や各 LOM 間の結束を高めて、相互扶助の関係性を構築できるよう努めてまいります。１年
間どうぞよろしくお願いいたします。

北海道地区協議会道東エリア運営会議 副議長 坂 井　達 哉

　出向者連絡会議、議長の任を仰せつかりました吉多　憂馬と申します。
出向者連絡会議は「学び、共有、共感～経験を LOMの財産へ～」をテーマに一年間活動してまいります。
変化が求められる時代の中で、日本青年会議所および北海道地区協議会、道東エリアで行われる様々な事業や取り組みに参加し、
学び得たものをメンバーに共有することで参画意識向上を図り、より力強い青年会議所運動につなげてまいります。
　先輩諸氏の皆様にはご迷惑おかけする場面があるかと思いますが、ご指導ご鞭撻の程よろしくお願い申し上げます。

北海道強靭化委員会 副委員長 兼 出向者連絡会議 議長 吉 多　憂 馬

　この度、公益社団法人日本青年会議所北海道地区協議会地域活性化室スポーツ推進委員会副委員長を仰せつかりました三好学
と申します。
　スポーツを通じ仲間と共に自分が住まう地域が抱えている問題を解決しながら様々な事業で地域の魅力を再認識していただき
更に魅力ある北海道を目指します。私自身 2 年目と経験が浅くご迷惑おかけする場面があるとは思いますが与えられた大役を全
うすべく何事にも全力で取り組んで参ります。今後ともご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。

スポーツ推進委員会 副委員長 三　好 　 学

アカデミー委員会 委員長 小 林　秀 光
　この度、2023年度アカデミー委員会委員長の役職を預からせていただくことになりました小林秀光と申します。５名の新入
会員には、出会った仲間と共に修練と奉仕を積み友情を互いに重ね三信条を基礎にJAYCEEの根幹を育み、地域の将来を担う
青年を個人、組織、そして地域で活躍が出来る人財の育成を目指し１年間活動を行ってまいります。先輩諸氏の皆様にはご面
倒をおかけする場面が多数あるかと思います、何卒ご指導ご鞭撻の程どうぞよろしくお願い申し上げます。

　今年度より公益社団法人北見青年会議所に入会させていただきました、北見商工会議所の古川佳佑と申します。当所は経済
団体として「北見ぼんちまつり」をはじめとする地域に根差したイベント等の開催も行っておりますが、この度青年会議所の
お仲間に加えていただき、新たな立場から大好きな地元北見に貢献できることを大変嬉しく思っております。至らない点も
多々あるかと存じますが、一日も早く皆様のお力になれるよう努めてまいりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

北見商工会議所 古 川　佳 佑

　この度、公益社団法人北見青年会議所に入会させて頂きました、株式会社KSコーポレーションの島　晴己（シマ　ハ
ルキ）と申します。弊社では、鉄スクラップ、非鉄金属また、古紙の買い取り、産業廃棄物の収集運搬を行っておりま
す。これからのJC活動を通じてメンバーの皆様と共に地域への貢献、私事とはなりますが、自身の成長となるように精
一杯努めさせて頂ければと思います。皆様、ご指導ご鞭撻の程どうぞ宜しくお願い申し上げます。

㈱KSコーポレーション 島  　 晴 己

　この度、公益社団法人北見青年会議所に入会させて頂きました齊藤唯緒奈と申します。私はLoungeFive５という飲食
店を経営しております。これからJC活動を通じ青年会議所の皆様と交流を深めながら地域に貢献し、自分自身も成長出
来るよう精一杯努力していきたいと思っております。至らぬ点も多々あると思いますが皆様ご指導ご鞭撻の程どうぞ宜
しくお願いいたします。

LoungeFive５ 齊 藤 唯緒奈

　今年度より公益社団法人北見青年会議所に入会させていただきます、（有）サンケイプリント社、紺野敦と申します。
弊社は印刷会社であります。皆様一度は目にした事がある、派手なラッピングカーで営業しております。これからJC活
動を通じて、自身の成長及び地域貢献出来るよう、邁進してまいります。宜しくお願いいたします。

㈲サンケイプリント社 紺 野  　 敦

　本年度より、公益社団法人北見青年会議所へ入会いたしました、株式会社久保工業代表取締役の久保瞭と申します。
弊社では、建築物の解体工事などを主に行っております。従業員の平均年齢は31歳で、とても若い会社となっております。
　私のJC活動の目標は、地域社会に貢献するのはもちろん、自分自身が先輩の皆様から刺激を受け、それを後輩たちに
も繋げていけるように精進してまいりますので、皆様よろしくお願いいたします。

㈱久保工業 久 保  　 瞭
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